



Heute erhielt ich die Zeichnung von meinem Chandra, die ein Freund meines Sohnes, nach meiner Beschreibung, für mich angefertigt hat.

Wow, dachte ich, mein Liebster hat über Nacht eine Verjüngungskur mitgemacht.

Chandra schmunzelte, nickte und meinte: „Nicht schlecht, ein talentierter junger Mann. Genau so habe ich mit Ende zwanzig ausgesehen.“

Keine zehn Minuten später waren seine Haare gekürzt und die Anti-Falten-Creme aufgetragen. Nun, was soll ich sagen, er kommt der Zeichnung schon sehr nah.

Chandra grinst breit: „Es hat doch ein Vorteil nicht mehr den irdischen Gesetzen unterworfen zu sein, findest du nicht, du, meine geliebte Frau?“

Nun lächelte und nickte ich. „Doch, aber jetzt habe ich ein echtes Problem, die Anti-Falten-Creme wird bei mir wohl kaum so schnell ihre Wirkung zeigen.“

Chandra lacht: „Braucht sie auch nicht, meine Liebste, du bist schön, so wie du bist. Nimm deine Fältchen als Zeichen der Reife, so hatte ich mir meine auch immer erklärt.“

Ist er nicht nett? Vielleicht sollte ich mich auch zeichnen lassen, mal sehen, ob ich dabei auch so gut wegkomme 😊.

Wie dem auch sei. Einen herzlichen Dank an den jungen Künstler. Denken Sie sich einfach ein paar kleine Fältchen dazu und Sie wissen, wie mein Chandra heute aussieht.